

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

- INICIO
 - NOTICIAS ▾
 - CRÓNICA JUDICIAL
 - GENERALES
 - OPINIÓN
 - DEPORTES
 - SOCIALES
 - CULTURA ▾
 - VARIEDADES ▾
 - TECNOLOGÍA
- EDICTOS Y CLASIFICADOS EDICIONES ANTERIORES

Política con LIBERTAD

Edición Especial

La más completa información Política Local - Regional y Nacional

Inicio > Económica > **Ecopetrol** realiza importante operación en aguas del mar Caribe

Económica Generales

Ecopetrol realiza importante operación en aguas del mar Caribe

Por Redaccion - 9 enero, 2020

Me gusta 13



Ecopetrol aseguró que se aplicaron normas de seguridad industrial con el fin de proteger la vida de las personas y del medio marino.

Se concluye la primera operación de adquisición sísmica marina por parte de **Ecopetrol** en aguas profundas en el bloque COL-5 ubicado en lejanías costeras del Caribe colombiano a unos 100 kilómetros del Golfo de Morrosquillo.

Durante las operaciones que tardaron dos meses **Ecopetrol** informó que se realizó un estudio en un área de dos mil kilómetros cuadrados de sísmica 3D, con el fin de obtener información que permitiera identificar potenciales acumulaciones de **petróleo** y gas.

para realizar esta operación la estatal confirmó que se contrató la embarcación SW Amundsen, de la compañía Shearwater, equipada con la mejor tecnología disponible para el desarrollo de actividades este tipo. El barco estuvo acompañado por dos embarcaciones de apoyo locales y helicópteros de última tecnología con condiciones para operar en Offshore.

La operación fue autorizada por la Dirección Marítima, DIMAR; así como los Ministerios de Minas y Energía, Ambiente y Desarrollo Sostenible, Defensa Nacional, Relaciones Exteriores y la Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca, AUNAP.

Finalmente , para ello contó con un equipo de observadores de fauna marina para asegurar la protección de las especies de mamíferos durante la ejecución de las labores.

Fuente: W Radio.

#DIARIOLALIBERTAD

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 13



Artículo anterior

Joven muere ahogado tras caer de una canoa

Artículo siguiente

Circulan panfletos amenazantes en Candelaria

Artículo relacionados Más del autor



Van 26 municipios con alerta roja por incendios forestales en Córdoba



Hospitalizan de emergencia a Alejandra Guzmán; suspende concierto



Astrid Barraza se encuentra inhabilitada para ejercer como concejal y contratar con el Estado



Mas leídas



Barranquilla, presente en encuentro nacional Territorios Amigos de la Niñez
Local 27 noviembre, 2019



Nuevo choque entre la JEP y el Gobierno por audiencia en...
Generales 6 mayo, 2019



Twitter anunció la suspensión de miles de cuentas en todo el...
Generales 20 septiembre, 2019



Trump prohíbe el ingreso a EEUU de altos funcionarios ligados a...
Generales 25 septiembre, 2019

Cargar más ▾

De interes



Van 26 municipios con alerta roja por incendios forestales en Córdoba
Generales



Hospitalizan de emergencia a Alejandra Guzmán; suspende concierto
Generales

Más Noticias



Astrid Barraza se encuentra inhabilitada para ejercer como concejal y contratar con el Estado
Atlantico



Firmada declaración que potencia a Barranquilla como el hub del offshore...
Económica 21 junio, 2019



Producción comercial de gas ha crecido 10% en lo corrido del...
Económica 25 junio, 2019



Mas leídas



Barranquilla, presente en encuentro nacional Territorios Amigos de la Niñez
Local 27 noviembre, 2019



Nuevo choque entre la JEP y el Gobierno por audiencia en...
Generales 6 mayo, 2019

De interes



Van 26 municipios con alerta roja por incendios forestales en Córdoba
Generales



Hospitalizan de emergencia a Alejandra Guzmán; suspende concierto
Generales



Astrid Barraza se encuentra inhabilitada para ejercer como concejal y contratar con el Estado
Atlantico



Uber anuncia que demandaría a Colombia por posible violación al TLC...
Económica



Más Noticias



Firmada declaración que potencia a Barranquilla como el hub del offshore...
Económica 21 junio, 2019



Producción comercial de gas ha crecido 10% en lo corrido del...
Económica 25 junio, 2019

SOBRE NOSOTROS



La Libertad es un periódico colombiano con sede en Barranquilla, fundado en 1979 por el periodista Juan Carlos Rodríguez, circulado durante 40 años desde su fundación.